

Wennings beim Deutschlandcup bestes Paar aus NRW

11. Oktober 2004

Wieder in bestechender Form zeigten sich Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportclub Die Residenz Münster beim „Deutschlandcup“ der Senioren III S-Klasse im Standard-Tanz. Gegen 91 Paare traten sie am Samstag in Gießen zum Wettkampf an und überzeugten die Wertungsrichter von Runde zu Runde, bis ihnen ein Kreuz fehlte, um zum Endrunden-Team zu gehören. Mit ihrem siebten Platz waren sie bei diesem Turnier, das einer Deutschen Meisterschaft fast gleich kommt, das beste Paar aus NRW. Wennings äußern sich zufrieden: „Wir sind trotzdem stolz, unseren siebten Platz vom Vorjahr verteidigt zu haben, denn die Konkurrenz wird natürlicher Weise immer jünger.“ Sieger wurden Gerhard und Elvira Otterbach aus Pforzheim.

Auch um eine einzige bessere Wertung ging es bei einem Pokalturnier in Frankfurt für Carsten Schäfers/Nadine Kappert. Sie waren aus Münster zum Turnier der Hauptgruppe II S dort angereist, um einen der Pokale für die ersten drei Plätze zu ertanzen. Nachdem sie im Langsamen Walzer auf dem zweiten Platz lagen und in zwei weiteren Tänzen den dritten Platz erreichten, glaubten sie schon einen Pokal für sich in Anspruch nehmen zu können. Nach allen fünf Tänzen mussten sie aber einsehen, dass ihnen nach genauem vergleichenden Rechnen ein Punkt fehlte und sie sich mit dem vierten Platz zufrieden geben mussten. Die Residenzler trösten sich: „Mit unserer Leistung waren wir bei diesem Turnier trotzdem sehr zufrieden.“